

# InternationalMedia

RABU 24 MEI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN JOKO WIDODO TERIMA KUNJUNGAN PRESIDEN IRAN

Presiden Joko Widodo (kiri) bersama Presiden Iran Ebrahim Raisi (kedua kiri) memeriksa pasukan di Istana Bogor, Jawa Barat, Selasa (23/5). Presiden Joko Widodo menerima kunjungan kenegaraan Presiden Iran Ebrahim Raisi di Istana Bogor.

# Korupsi BTS 4G Mengalir ke 3 Parpol? Mahfud: Biar Hukum yang Menentukan

Menko Polhukam mempersilakan Kejaksaan Agung dan KPK mendalami dugaan korupsi pembangunan menara BTS 4G.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) yang juga Plt Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo), Mahfud

MD, menegaskan, tidak akan menggunakan jabatannya untuk mengintervensi proses hukum kasus korupsi pembangunan menara base transceiver station (BTS) 4G.

Mahfud mengaku telah mendapatkan informasi soal aliran dana dugaan korupsi pembangunan menara itu mengalir ke tiga partai politik, yakni PDI-P, Partai Gerindra, dan Partai Nasdem.

Namun Mahfud menganggap hal itu sebagai hoaks saja.

"Saya dapat informasi itu dan saya sudah lapor ke presiden, saya tidak akan masuk ke urusan politik. Ini hukum murni, biar

hukum yang menentukan itu," kata Mahfud usai melantik pejabat eselon I Kominfo di Kantor Kominfo, Jakarta Pusat, Selasa (23/5).

Mahfud mengatakan, pendalaman atau penyelidikan kasus dugaan korupsi pembangunan menara BTS 4G itu berada dalam koridor aparat penegak hukum (APH).

Ia mempersilakan Kejaksaan Agung dan Komisi Pembe-

rantasan Korupsi (KPK) untuk mendalami dugaan itu.

"Oleh sebab itu, saya persilakan kejaksaan atau KPK," ucap Mahfud.

Mahfud menganggap bahwa informasi ada tiga Parpol yang menerima aliran dana korupsi pembangunan menara BTS 4G tersebut sebagai gosip politik.

"Ini pembuktiannya akan

► Bersambung ke hal 11

## Harga Telur Ayam Tembus Rp40 Ribu per Kg, Biang Keroknya Harga Pakan

**JAKARTA (IM)** - Harga telur ayam di pasaran mengalami kenaikan hingga Rp40.000 per Kg.

Naiknya harga telur belakangan ini karena mahalnya harga pakan ternak.

Wakil Menteri Perdagangan (Wamendag) Jerry Sambuaga mengakui bahwa harga telur ayah naik di atas Harga Acuan Pembelian (HAP).

"Betul ada yang naik, tetapi ada yang turun, yang turun teman-teman bisa melihat bahwa enggak selalu itu Rp40.000 (per kg) ada yang Rp38.000 ada yang Rp35.000 ada Rp25.000. Jadi ini variatif harganya," ujar Jerry saat ditemui di Kantor Kementerian Perdagangan,

Selasa (23/5).

Meski demikian, yang terpenting saat ini adalah ketersediaan telur ayam cukup sehingga masyarakat tak kesulitan mendapatkan bahan pokok.

Guna menjaga pasokan, Kementerian Perdagangan akan rutin melakukan kunjungan ke pasar-pasar untuk mengecek kondisi di lapangan termasuk berkoordinasi dengan Dinas Perdagangan di daerah.

"Yang paling penting adalah ketersediaan itu jangan sampai tipis. Sampai dengan saat ini stok aman. Tidak hanya telur tetapi juga komoditas lain, dan kita mendapatkan laporan dari

► Bersambung ke hal 11

## Kontrol Peredaran Narkoba dari Dalam Lapas, WNA Terpidana Seumur Hidup Divonis Mati

**JAKARTA (IM)** - Pengadilan Negeri Jakarta Barat (PN Jakbar) menjatuhkan hukuman mati kepada salah seorang warga negara (WN) Malaysia, Cheong Kok Wai (36), dalam kasus narkoba.

Cheong Kok Wai disebut mengendalikan peredaran narkoba dari dalam LP Narkotika Cipinang. Padahal saat itu dia sedang menjalani hukuman penjara seumur hidup.

Untuk kasus pertama, Cheong Kok Wai dibekuk Satuan Reserse Narkoba Polres Ja-

karta Barat (Satnarkoba Polres Jakbar) dengan total barang bukti 12 kg sabu pada 2016. Selain itu, ditangkap juga Poon Soke Wan (WN Malaysia), Christian Sigit Pamungkas (WNI), dan Loo Yon Long (WN Malaysia).

Modus operandinya dengan memasukkan narkotika dalam jumlah besar melalui jasa ekspedisi dari China ke Indonesia untuk didistribusikan melalui Surabaya dan Jakarta.

Cheong Kok Wai berperan sebagai pengendali dan mengu-

rus ekspedisi, menyewa gudang atau apartemen untuk menyimpan narkoba. Sedangkan Yoo Long berperan sebagai pemasar narkotika untuk diedarkan di Jakarta dan Surabaya. Cheong Kok Wai dan Poon Soek ditangkap di sebuah apartemen di Tanjung Barat.

Sementara itu, tersangka Yon Long ditangkap di sebuah hotel di Jl Mayjen HR Moh Suko Manunggal Putat Gede, Suko Manunggal, Surabaya.

► Bersambung ke hal 11

## Setelah Dipanggil PDI-P, Gibran Tidak Kapok Bertemu Prabowo

**SOLO (IM)** - Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka menegaskan bahwa dirinya tidak sedang melakukan manuver politik ketika bertemu dengan Ketua Umum Gerindra Prabowo Subianto. Meski setelah itu ia dipanggil DPP PDI-P.

Gibran mengatakan dirinya sebagai anak kecil dan tidak mempunyai pasukan sehingga tidak perlu ada yang panik ketika ia bertemu Menteri Pertahanan Prabowo Subianto.

"Saya ini enggak punya pasukan, manuver apa? Saya

ini cuma anak kecil, jangan pada panik gitu lho, ya. Saya itu cuma anak kecil nggak tahu apa-apa," kata Gibran di Balai Kota, Selasa (23/5).

Putra sulung Presiden Joko Widodo (Jokowi) itu menegaskan pertemuannya dengan Prabowo Subianto pada Jumat (19/5) malam itu bukan untuk bermanuver politik.

"Saya tidak bermanuver, saya tidak di struktur partai, saya hanya kader biasa, saya itu masih kader baru,"

► Bersambung ke hal 11



## ASIA MEDIA SUMMIT 2023 DI BALI

Wakil Presiden Ma'ruf Amin (tengah) didampingi Gubernur Bali Wayan Koster (kanan) memberikan keterangan kepada media di sela pembukaan The 18th Asia Media Summit 2023 di Nusa Dua, Badung, Bali, Selasa (23/5). Konferensi Tingkat Tinggi Media se-Asia Pasifik ke-18 tersebut merupakan kegiatan tahunan seluruh lembaga penyiaran di Asia Pasifik untuk berbagi pemikiran tentang penyiaran dan informasi dengan mengusung tema "Media Enhancing Economic Sustainability".

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Bodhisatwa Berkumpul untuk  
Membalas Budi Luhur Buddha  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
FRESH 99  
抗菌手洗い  
ANTIBACTERIAL HAND WASH  
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA  
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

ASALTAU!  
Granat Milik Seorang Kakek Meledak,  
Tewaskan Anak dan Lukai 2 Cucunya



**SEORANG** pria Indiana tewas dan kedua anaknya terluka setelah sebuah granat tangan milik kakek mereka meledak.

Ledakan itu terjadi pada Sabtu (20/5) malam di Lake of the Four Seasons, sebuah komunitas sekitar 140 mil (225km) barat laut Indianapolis.

Polisi percaya seseorang menarik pin pada perangkat. Sang ayah meninggal dan putranya

► Bersambung ke hal 11

## Sherpa Nepal Pecahkan Rekor, 28 Kali Capai Puncak Everest



**SEORANG** sherpa di Nepal memecahkan rekor dengan mencapai puncak Gunung Everest untuk ke-28 kalinya pada Selasa (23/5).

Sherpa itu menyelesaikan pendakian keduanya hanya dalam seminggu, sementara jumlah korban pada musim pendakian tahun ini mencapai 11 orang.

Kami Rita Sherpa (53), mencapai puncak

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.902,00	14.872,00
SGD	11.088,00	11.058,00
AUD	9.896,00	9.846,00
HKD	1.933,00	1.873,00
EUR	16.293,00	16.093,00
GBP	18.742,00	18.502,00

Selasa 23 Mei 2023 16:19 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>